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第 １１ 回 例 会 報 告（１０月４日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５３名         ・出席数   ４２名          ・欠席数  １１名 

・当日出席率   ８１．６３％               ・前々回修正出席率   ９４．１２％ 

＜欠席会員＞合田､板脇､原､平田､小堀､松木(久)､西本､八木(伸)､吉田 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧) 

<9/13欠席補填>(9/3今治北)村上(裕)  (9/25今治南)吉田   

◇会長報告 ・例会前に桑原ガバナーをお迎えし、会長・幹事懇談会を行いました。 

◇幹事報告 ・10月のロータリーレートは1ドル112円です。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・檜垣明美会員：先日、気がついたら鼻歌で『我らの生業』を口ずさんでいました。 

一人前のロータリアンに近づけたかな、と思う2年目です。今後ともよろしくお願いします。▼城山拓二会 
員(51歳)：先週、長女の誕生祝いの席上でプロポーズされたことを告げられ、衝撃を受けました。自分もこ 

んな経験をしてきたのかなと、娘の成長を振り返っています。まずは健康第一に、来たるべき娘のイベント 

を楽しめたらと思っています。▼桑森ひとみ会員：40代ですかと聞かれて気を良くしたので、ますます若く 

元気に過ごしたいと思い、テレビでやっていた1分間筋トレに挑んでみました。机を使ってスクワットをす 

るだけですが、10回もできず、体力のなさを実感した次第です。 

ガバナー講話 

◆桑原征一ガバナー：まずは7月の西日本豪雨災害への義援金、温かいご支援に御礼申し上げます。地区外からの

3千万円超を含め総額で約4千万円が集まりました。被災された各RCや公共団体へ分配いたします。また、2670地

区で最も歴史の古い今治RCには地区運営でもお世話になっております。地区委員の方々には感謝申し上げており

ます。今年度のテーマは「BE THE INSPIRATION」。1月にサンディエゴの国際協議会で聞いたときには「ひらめき

になろう」とはどういうことだろう、と疑問に思いました。この一番のポイントはバリー・ラシン会長曰く「ク

ラブとロータリアンに対して前向きな変化を生み出し、直面する課題に勇気と希望と創造性で正面から立ち向か

う意欲を自分自身ではなく、クラブ、地域社会、組織全体から引き出すためのインスピレーションになる必要が

ある」こと。従って自分が変わる、自分が行動することも大事ですが、個人よりも組織や仲間を増やしていく、

起爆剤になることで前進して行こうということだと認識しています。そこで地区方針を「共に考え、共に行動し

よう！」にしました。私は平成元年に新居浜RCに入会し、30年になります。その間、新居浜RCは全員が出席100%

を継続しておりますので、もちろん私も継続中です。ただ、今までの私のロータリー歴はそれだけ、つまり週1回

の例会に出席して与えられた役職を淡々とこなすだけでした。恐らくほとんどのロータリアンがそう過ごしてい

るのではないでしょうか。こうしてロータリーのことを何も勉強してこなかった私は突然のガバナー指名で困惑

しましたが、体で覚えようと全ての委員会の全ての事業にできる限り参加しました。そして各委員会の皆さまの

献身的なご努力に驚き、心から感激し、感銘を受けたのです。ライラ、インターアクト、ローターアクト、米山、

短期・長期交換留学……。ロータリーは本当に素晴らしい事業をしています。▼同時に気づいたことがあります。

それは本当に献身的に努力されている方はほんのわずかで、それ以外のほとんどのロータリアンはそれを静かに

見守っているだけだということ。どちらもロータリーにとっては大切な存在です。しかしそこに段差があっては

いけないと思うのです。これはクラブ運営にも同じことが言えます。今治RCの将来はこうあるべきと考える方、

それを静かに見守る方それぞれが地域社会とのつながりについて共に考え、共に行動しなければなりません。委

員会事業は地区の事業ですから、地区とクラブがもっと近い存在になり、互いを理解し支援する関係を作ってい

きたいと思います。同様に地区とRIも共に行動するべきです。▼さて、バリー・ラシン会長からはMy ROTARYの登

録を50%以上にすること、と厳命されています。私がガバナーに就任した7月1日時点の2670地区における登録率は

22.64%でした。それから地区内の全クラブを公式訪問するたびに登録をお願いし、今治RCで33クラブ目になりま

す。ところが9月20日時点でも22.64%。ぜひご協力をお願いします。▼今月末には地区大会がございます。どうし

ても新居浜で行いたい、という私の希望で皆さまにはご不便をおかけしますが、ご理解を賜り、そしてお越しく

ださい。心から歓迎申し上げます。 

<ゲスト>2018-19年度 第2670地区ガバナー 桑原征一様、ガバナー補佐 八塚誠一様、随行員 安藤賢一様、 

株式会社ケイティーケイメタル工業 専務取締役 八木真人様 

次 回 例 会（１０月１８日） 

【 創立記念例会 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 八木 正史氏（10/22） 八木 伸樹氏（10/23）  

   ＜結婚記念日祝＞ 光藤 廣司氏（10/22） 岡田 昌平氏（10/22）   松木 徹夫氏（10/22）                                                    

      ＜入会記念日祝＞ 別府 孝也氏（10/19） 

〔 笹 〕 


